

BOSC

Etienne BOSC

(D'après Robert et Cougny - Dictionnaire des parlementaires Français)

Député à l'Assemblée législative de 1791, né à Saint-Côme (Aveyron) le 08 Mars 1744, mort à Lacalm (Aveyron) le 1er Novembre 1811; était avocat et fut commissaire de l'administration centrale de l'Aveyron. Il fut élu, le 04 Septembre 1791, alors qu'il remplissait les fonctions de juge à Espalion, obtenant 224 voix sur 416 votants. Le moniteur ne mentionne pas son nom.

Elu au premier tour : Constans St Estève
(St Affrique)

Elus au deuxième tour : Bosc 224 Voix
Bo-JB Jérôme
(Mur de Barrez)
249 Voix

Mêmes renseignements dans le dictionnaire de Biographie Française (Prévost Roman d'Amat) qui ajoute : à l'expiration de son mandat, il se tint à l'écart et retrouva son poste de juge en 1800 .

LABARTHE



Le personnage ci dessus n'a rien à voir avec Labarthe. Il sert à agrémenter cette page se tarte -

LABARTHE

Pierre Jean François, né le 23 Décembre 1846 à Montpeyroux (Aveyron), mort le 08 Novembre 1904 à Cantoin (Aveyron) . Député de l'Aveyron de 1893 à 1898 . Propriétaire foncier, membre du conseil général de l'Aveyron, Pierre Labarthe se présenta dans la circonscription d'Espalion aux élections législatives, le 20 Aout 1893, comme candidat républicain. Il fut élu avec 8086 voix contre 3811 au député sortant, Norbert de Benoit. Il se proclamait lui même "modéré" dans son programme et ajoutait: " je donnerai mon appui à un gouvernement soucieux de maintenir le bon renom de la France parmi les nations, ferme contre les hommes de désordre de quelque parti qu'ils se réclament; rigoureusement économe dans l'emploi des finances publiques; pacifique sachant protéger efficacement l'agriculture ... poursuivant dans la mesure du possible et du juste, l'amélioration des classes laborieuses ... J'aurai à coeur de poursuivre l'apaisement des querelles religieuses .. "

Il semble qu'il ne prit pas les moyens d'appliquer ce programme puisqu'il ne déposa au cours de la sixième législature, aucune proposition de loi et n'intervint jamais en séance publique .

Il appartint à diverses commissions notamment à la commission ayant pour objet la réforme générale de l'impôt et la commission d'enquête sur l'affaire de Panama .

Par ses votes, il soutint le gouvernement Méline, notamment le 30 Avril 1896: il vota contre la demande d'interpellation adressée par Marcel Sembat au ministre de la Guerre au sujet de l'affaire Dreyfus . Il vota encore la confiance au gouvernement Méline lors des poursuites exercées contre Emile Zola pour son article "J'accusé"; les 13 Janvier et 2 Avril 1898 .

La même année, il se représenta mais fut battu, n'arrivant au premier tour qu'en troisième position avec 3585 voix contre 4749 et 4422 à ses concurrents. Il se retira avant le scrutin de ballottage. (x)

Il quitta alors Montpeyroux et s'installa à 25 Kms de là, dans son domaine de Cissac sur la commune de Cantoin; il y mourut le 08 Novembre 1904 à l'âge de 58 Ans .

SOURCE: JOLLY - Dictionnaire des parlementaires Français (1889 à 1940) xxxxxxxx

- (x) 1er tour : Denayrousse 4749 voix Radical, ancien député
Massabuau 4422 Républicain indépendant
Labarthe 3585 Id.
2ème tour: Massabuau 6639 voix élu
Denayrousse 6321 voix -